



**Be an ACE!** 大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校  
H28 学校だより No. 13

平成28年 6月24日(金)  
発行

## オープンスクールがありました

6月20日(月)、当校オープンスクールがありました。2限の時間帯から授業参観を行い、放課後は合同大会報告会、地区大会壮行式がありました。壮行会では、各部の代表が決意を表明し、上越地区大会に出場できなかった生徒の思いを胸に抱き、最後まであきらめず競技することを誓いました。多くの保護者の皆様に授業や壮行式を参観いただき、本当にありがとうございました。



**前期課程 上越地区大会会場【日程6月29日(水)～30日(木)】**

部活動名	会場	部活動名	会場
サッカー	新井総合公園	剣道	浦川原区体育館
男子ソフトテニス	上越総合運動公園	バドミントン (30日のみ)	板倉中学校
バレーボール	柏崎市総合体育館	水泳	上越市民プール
女子バスケットボール	リージョンプラザ上越	器械体操	大潟体操アリーナ
卓球 (30日のみ)	上越総合体育館	新体操	勤労身体障害者体育館

## 4年生海外研修オリエンテーション実施

6月20日(月) 7限に4年生海外研修オリエンテーションが実施されました。11月6日(日)にアメリカへ出発する前に3回計画されているオリエンテーションの第1回目です。

今回は、海外研修の旅行社 I S A の担当者が4年生に対し、アメリカで困らないための豆知識をレクチャーしました。生徒たちはアメリカクイズと題した、現地の気候、通貨、文化などについての問題を解きながら楽しくアメリカの知識を学びました。



ホストファミリーに質問されて「分かりません、知りません。」では会話が続かない。「分からなくてもジョークで切り返すくらいのをしよう。」という話に生徒たちも納得の様子でした。7月2日(土)には保護者も含めた説明会が実施されます。ご参加をお願いいたします。

## H29年度新入生用「体験入学・学校説明会」が開催されました

6月18日（土）に小学校6年生とその保護者を対象に「体験入学・学校説明会」が開催されました。2年生の代表生徒4名が、大勢の参加者の前で堂々と直江津中等の良さを説明してくれました。また、生徒会総長がアメリカ研修の経験を分かりやすく説明しました。

参加児童は学校説明の後、数学・英語・理科の体験授業に参加しました。授業の中で係を担当してくれた生徒は、児童たちに分かりやすく優しく教えていて、児童の良き手本となることができました。先輩に憧れて当校を志す。これも当校の伝統になりつつあることが分かりました。



## 塚田院長から熱いメッセージ～前期課程進路講演会～

6月22日（水）塚田こども医院の塚田次郎院長を講師に迎え、前期課程の進路講演会がありました。講演では、塚田院長の生い立ちから現在の様子まで、写真や映像を交えながら分かりやすくお話をいただきました。生徒の感想文には「得意不得意でなく、やりたいことで考える」「しっかりと理解すればおのずと覚えられる」など、進路選択や学習に生かされたことが分かる内容がありました。講演の最後に、医院のテーマソングの替え歌を披露してください、生徒たちは塚田院長の熱いメッセージを受け止めていました。替え歌「みんなにエール♪」を紹介します。



「みんなにエール♪」 作詞作曲 塚田 次郎  
暑い体育館の中で 最後まで聞いてくれてありがとう  
眠くてもこらえている 我慢強いみんなが大好き  
今日はとっても退屈だったね  
でもちょっとは役立ったかな  
さあ進むのは自分だよ また明日からいっぱい勉強しようね！

## お知らせ

現在、当校の特別教室棟改修工事が行われているため、当校西側駐車場が利用できません。旧上越病院駐車場を借用することが多くなりますが、西側駐車場が通行できないため、渡り廊下の出入り口も使用できません。当校へお越しの際は、当校グラウンド側の正門、生徒玄関をご利用ください。また、カウンセリングルームは工事期間中、北棟3階資料室に移動します。

## 今後の予定

- 6月25日（土）4、5年生土曜講座 3学年PTA（茶話会） 5学年PTA（講演会）
- 27日（月）4年生意識啓発講演会（6、7限）
- 29日（水）前期課程各種地区大会（前期課程特編授業、午前放課）後期課程月曜授業
- 30日（木）前期課程各種地区大会（前期課程特編授業、午前放課）
- 7月 2日（土）4、5年生進研模試 4年生海外研修説明会 4学年PTA

